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En la II Asamblea General, la "Associació de Veïns" 
se define 

(De nuestro corresponsal, Marti 
Bailó). —La segunda asamblea gene-
ral de la Associació de Veïns de Ro-
ses se celebró la semana pasada en el 
local de la Unión Fraternal, con gran 
asistencia de público. La Associació 
se ha declarado apolítica y abierta a 
toda clase de ideas y sugerencias. 

La reunión comenzó informándose 
ampliamente al público, entre el que 
se repartieron unos folletos en los que 
se detallan los estatutos y la forma de 
gobierno de la Associació. Seguida-
mente, un miembro del secretariado 
dio cuenta de las gestiones realizadas 
desde la primera asamblea, celebrada 
el 17 de julio. 

COMISIONES DE TRABAJO 

Uno de los aspectos más importan-
tes de la reunión se centró en la for-
mación de comisiones de trabajo que 
deberán hacerse cargo, en lo sucesi-
vo, del modo de afrontar los proble-
mas y encontrar respuestas a los mis-
mos, tales como sanidad, enseñanza, 
patrimonio histórico-artístico, fiestas 
populares, urbanismo y medio am-
biente, acción municipal, propagan-
da, consumo, etc. 

Asimismo, y con el fin de estructu-
rar la definitiva junta de directiva se 
efectuó una votación popular para 
designar a seis personas que, junto a 
las cinco elegidas con anterioridad, se 
distribuirán las funciones de presiden-
te, vicepresidente, secretario, tesore-
ro, dos censores de cuentas y cinco 
vocales. 

DIALOGO Y COLABORACION 
En uno de los apartados de los es-

tatutos se dice que la Associació tiene 
por objeto promover el diálogo y la 
colaboración entre sus asociados y el 
municipio, en orden a las necesidades 
fundamentales de los vecinos de Ro-
ses. De igual forma, fomentar todas 
aquellas actividades de índole cultu-
ral, deportiva y recreativa, tales como 
conferencias, coloquios y excursio-
nes, que conduzcan a elevar el nivel 
cultural y al mejor empleo del tiempo 
libre. 

Asimismo, la Associació colabora-
rá con el municipio para cuidar del 
progresivo embellecimiento de Roses 
y fomentar los festejos y fiestas popu-
lares; creación de zonas verdes, ho-
gar para jubilados, escuelas, guar-
derías, promoción del turismo, entre 
otros aspectos. 

Bústia 

NO ALS DESCOLORITS DE LA 
NOSTRA BANDERA 

Ja que ningú no ho ha fet notar mai 
que jo sàpiga, hi ha un fet molt lamen-
table que explicaré des d'aquestes li-
mes. 

La nostra estimada ciutat de Fi-
gueres cada vegada que ha d'engala-
nar els seus carrers o places amb se-
nyeres, que col·loquen empleats de 
l'Ajuntament, i que, per tant, suposo 
que són de propietat municipal —les 
senyeres, és clar—, si hem d'ésser sin-
cers fan llàstima, perquè ja han per-
dut des de fa temps els colors vermell i 
groc de la nostra bandera, que s'han 
transformat per obra i gràcia dels 
anys en rosa pàlid i blanc, de tan ve-
lles com són, tot donant una lamenta-
ble imatge a qui les veu. 

He sentit moltes vegades comenta-
ris sobre això, i jo fent-me portaveu 
dels qui els han fet pregunto: És que 
l'Ajuntament de Figueres no té prou 
diners per a adquirir uns quants me-
tres de senyera nova ? És que sempre 
s'han d'aprofitar les que tenen arxiva-
des, que fan llàstima de velles i desco-
lorides? 

Això que dic s'ha pogut comprovar 
amb l'engalanada de la Rambla, el 
proppassat 11 de setembre (Diada 
Nacional de Catalunya), que feia pe-
na; i ara, altra vegada, amb l'engala-
nada de la Plaça de l'Estació, amb 
motiu del Centenari de l'arribada del 
ferrocarril a Figueres. Cal fer constar 
que aquest últim cop juntament amb 
les senyeres hi ha hagut banderes es-
panyoles, i aquestes si que són noves i 
boniques. Per què això? 

Per acabar només demano a qui li 
pertoqui de posar-hi remei. Que si li 
plau, n'hi posi. Perquè és lamentable 
penjar draps vells descolorits i no la 
nostra senyera. Que els jïguerencs ja 
fa temps que sabem que els colors de 
la nostra bandera són quatre barres 
vermelles sobre fons groc i no la volem 
descolorida! 

Vicenç Oriol 
(Figueres) 

UN DERECHO Y UN DEBER DE 
LAS COMISIONES GESTORAS 
DE LAS ASOCIACIONES DE 
VECINOS 

A raíz de la polémica suscitada por 
los artículos aparecidos en la revista 
"Presència", de Girona, en torno a la 

problemàtica del barrio de "La Mar-
ca de l'Ham", reunidos los abajo fir-
mantes, hemos decidido hacer pública 
la siguiente manifestación: 

Consideramos que las Comisiones 
Gestoras de las Asociaciones de Veci-
nos, a pesar de no estar aún legaliza-
das por las razones de todos conoci-
das, es decir, las demoras de los esta-
tutos sufridas en los organismos ofi-
ciales y en su proceso de tramitación, 
tienen el derecho e incluso el deber de 
informar a la prensa sobre los proble-
mas que afectan a su barrio; y por 
otra parte, consideramos que la pren-
sa tiene un deber hacia la opinión pú-
blica de transmitir dicha información. 

Por esta noble razón, apoyamos la 
labor llevada a cabo en este sentido 
por la Comisión Gestora de la Asocia-
ción de Vecinos de "La Marca de 
l'Ham" y por los periodistas "Bou-
vard" y "Pécuchet". 

Francisco Belmonte 
(Junta Gestora y Fundadora de la A. 

de V. de Culubret y ampliación) 
José Portell 

(Junta Fundacional Gestora de la A. 
de V. de Vilatenim) 

Albert Tomàs i Bassols 
("Associació de Veïns del carrer de 

Peralada") 
Figueres 
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